

## Fundación Hefame premiada por su RSC

El presidente de Hefame recoge el galardón, que pone en valor la acción social de la entidad



El presidente de Hefame y de su Fundación, **Enrique Ayuso**, recogió el 15 de mayo en el Hotel Nelva de Murcia, el premio 'Unidos Contra el Cáncer en la Región de Murcia 2025' en el ámbito empresarial, otorgado por la Asociación Española Contra el Cáncer (AECC) de Murcia. Este reconocimiento pone en valor “la trayectoria de Fundación Hefame como colaborador de la Asociación y su implicación en el impulso de la Responsabilidad Social Corporativa (RSC), especialmente a través de iniciativas de detección precoz del cáncer de mama entre sus empleadas, junto a otras acciones de impacto social”. En el acto **se destacó el compromiso y la contribución de Hefame, Fundación Hefame y de otras entidades de la Región con la Asociación.**

Con este reconocimiento, la AECC destaca, entre los proyectos más recientes de Fundación Hefame, **las campañas dirigidas a la recaudación de fondos para**

**apoyar la investigación del cáncer de mama y de próstata**, que incluyen la venta de productos de su marca Interapotheke, 'ia' en las farmacias socias de la cooperativa así como el impulso de campañas para la detección precoz de cáncer de mama y de colon, que permiten a las trabajadoras participar en programas de cribado antes de la edad establecida para ello por la Sanidad pública, en el primer caso, y que está abierta a todos los empleados, en el segundo.

Durante su intervención, **Enrique Ayuso agradeció el galardón y señaló que “el reconocimiento es un estímulo para seguir trabajando** y promoviendo iniciativas que contribuyen a mejorar la salud y el bienestar de la sociedad”, y remarcó la importancia de la prevención y la detección temprana del cáncer. "La prevención salva vidas", dijo, "por eso en Hefame ponemos en marcha acciones como la que se nos reconoce hoy que son el reflejo de que las personas son el eje de nuestra actividad y de que seguimos avanzando en nuestra responsabilidad de proteger su salud y su bienestar".



Sobre la RSC, Ayuso recordó que la cooperativa desarrolla una intensa actividad en esta área, con proyectos y acciones dirigidos al cuidado de la salud de las personas y del medio ambiente, y subrayó que se trata, asimismo, de una materia transversal que marca toda la actividad de la cooperativa en todos los departamentos.

La AECC también reconoció con sus premios la labor de otras empresas de la Región de Murcia como a la 7TV, al UCAM Murcia Club de Baloncesto, a la Red de Universidades Españolas Promotoras de Salud, al Grupo de investigación: Metalofármacos antitumorales no convencionales o a los enfermeros del servicio de oncología del Hospital Clínico Universitario Morales Meseguer de Murcia **Pedro Brocal e Inmaculada Lorente**.

Fuente: Murcia Plaza